

5年ぶりに『いわき十日会』を開催しました！

いわき十日会は、皆様ご存知の通り、昭和28年から続いている現職校長会と退職校長会の親睦を図る会であり、いわきの教育のために連携を図ることを目的に永く開催されてきた伝統のある会です。

これまで、台風の被害や新型コロナウイルスの感染拡大等により4年間も中止となってきましたが、本年1月13日(土)に「5年ぶり」に椿山荘で開催いたしました。

今回は、コロナが5類になったことや感染者が少なくなってきたこと等を踏まえ、役員のみでの少人数で実施しました。退職校長会からは、顧問の山内正衛様、鈴木雅之様、増井健二様はじめ理事の方等23名の役員が出席し、現職校長会からは、小学校長会長の大内克之様、中学校長会長の玉澤淳様はじめ29名の校長先生方が参加いたしました。

○ 開会のことば・・・大内克之小中校長会連絡協議会長より

○ 代表あいさつ・・・沢宏一支部長より

○ 退職校長会のお知らせ・・・村田哲幹事長より

○ 現職校長会のお知らせ・・・和田裕二連協庶務より

○ 乾杯の発声・・・山内正衛様より

○ 祝宴

○ 閉会のことば・・・玉澤淳中学校長会長より

以上の内容で、簡素な形で行いました。

5年ぶりの会ということで、テーブル毎に自己紹介等をしながら和やかに懇談することができました。やはり、実際に顔を合わせ、学校で学ぶ子どもたちのことを話題にしたがらの懇談は、とても大切なことだと改めて感じた次第です。



来年の平成7年のいわき十日会では、いわき支部の全会員の皆様で開催できることを心から願い、今回のいわき十日会の報告とさせていただきます。

退職校長会いわき支部長 沢 宏一